

Ekkharthof



Unser Leitbild

Leitsätze



— Wir haben den Auftrag angenommen, den Ekkharthof als Ort zum Leben und zur lebenslangen Entwicklung für Menschen mit Unterstützungsbedarf auf einem hohen Niveau zu realisieren.



— Immer hat unser Bild vom Menschen viele Schichten: Wir begrüßen Individualität als Anderssein, als Ausdruck und Wille zur Lebensgestaltung.



— Immer sind unsere Werte fruchtbarer Boden: Wir sind respektvoll im Fördern und Bilden, Pflegen und Schützen. Wir übernehmen Verantwortung, um Teil-habe, Selbstwerdung und Selbstbestimmung von Menschen zu ermöglichen.



— Immer ist unsere Aufgabe lebenswichtig: Als begleitete und begleitende Personen leben wir achtsam mit uns und mit den anderen.



— Wir sind fachlich und menschlich am Puls der Zeit, gestalten gesellschaftliche Veränderungen aktiv mit und sind offen für zukunftsweisende Wege.



— Wir sind vernetzt, arbeiten partnerschaftlich mit unseren Anspruchsgruppen zusammen und sorgen für Transparenz gegenüber der Öffentlichkeit.



— Unsere Verantwortung schliesst den sorgfältigen Umgang mit unserer sozialen und natürlichen Um- und Mitwelt ein.

**Immer ist der wichtigste Mensch,
der dir gerade gegenübersteht.**

Immer ist die wichtigste Stunde die gegenwärtige.

Immer ist die wichtigste Tat die Liebe.

frei nach Meister Eckhart

Eckhart von Hohenheim (1260–1328)

Unser Leitbild mit Herkunft und Zukunft

Grundsatz

Der Ekkharthof wurde 1963 als Verein mit dem Anliegen gegründet, dass Kinder und Erwachsene in der Heilpädagogik, in der Sozialtherapie und im Landbau, von den besonderen Vorteilen der Anthroposophie profitieren können. Diese Gründungs-idee ist für uns auch heute wegweisend. Sie bildet die Grundlage für ein Menschenbild, das körperliche, seelische und geistige Bedürfnisse und Entwicklungen ernst nimmt.

Der Ekkharthof ist eine erfolgreiche Institution in der Ostschweiz für die Begleitung von Menschen mit Unterstützungsbedarf. Unsere Haltung ist politisch und konfessionell neutral und basiert auf christlichen Grundwerten. Als Organisation gestalten wir die Zukunft offen und engagiert: Wir leben mit vielen Perspektiven.

